L'Iran et l'Allemagne défendent la coopération pour établir des relations de confiance mutuelle



Téhéran, 21 juillet (RHC-PL)- Le président iranien Hassan Rohani a invité le vice-ministre des Affaires étrangères allemand, qui est par ailleurs ministre de l'Économie Sígmar Gabriel, à coopérer étroitement avec son pays afin de développer des relations de confiance mutuelle.

Sigmar Gabriel est le premier dirigeant occidental à s'être rendu en Iran après la signature à Vienne de l'accord sur le nucléaire iranien le 14 juillet dernier, un accord qui prévoit de limiter les capacités nucléaires de l'Iran en échange de la levée des sanctions de l'Union Européenne et des États-Unis.

Au cours de sa rencontre avec Hassan Rohani, Sigmar Gabriel a assuré que ce Plan d'Action Commun Global met en place les bases pour établir des relations économiques normales avec l'Iran.

De son côté, le ministre français des Affaires étrangères, Laurent Fabius a annoncé qu'il visitera lui aussi l'Iran la semaine prochaine et qu'il sera reçu par le président Hassan Rohani. Laurent Fabius a expliqué qu'il avait été invité par son homologue iranien Mohammad Javad Zarif auparavant et que les conditions sont désormais réunies pour effectuer une visite à Téhéran.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63267-liran-et-lallemagne-defendent-la-cooperation-pour-etablir-des-relations-de-confiance-mutuelle$



Radio Habana Cuba